



DOLPO TULKU CHARITABLE FOUNDATION

Stellungnahme zur Absage der kostenfreien Winterklinik 2022

Mit dem Ziel, den Menschen in Dolpo einen leichten Zugang zu einer angemessenen Gesundheitsversorgung zu ermöglichen, organisiert die Dolpo Tulku Charitable Foundation (DTCF) seit mehr als einem Jahrzehnt in Zusammenarbeit mit dem Stupa Community Hospital die kostenlose Winterklinik in Kathmandu. Mit präventiven und kurativen Behandlungsansätzen hat sich die Winterklinik als maßgeblich erwiesen, die Gesundheitsversorgung der marginalisierten Menschen im Dolpa-Distrikt, insbesondere von Frauen, älteren Menschen und Kindern zu verbessern.

In diesem Jahr (2021) hat der Stiftungsrat angesichts der ungünstigen Umstände und des möglichen Risikos der Pandemie beschlossen, die 14te jährliche DTCF Winterklinik in Kathmandu nicht zu organisieren. Darüber hinaus stellten die Vorstandsmitglieder der Stiftung fest, dass die Zahl der Dolpopas, die nach Kathmandu kommen, aufgrund der Pandemie im Vergleich zu den Vorjahren sehr gering ist. Es wurde auch die Ansicht vertreten, dass es schwierig sein könnte, das medizinische Personal davon zu überzeugen, unter diesen ungewöhnlichen Umständen in der Klinik zu arbeiten. Daher wurde die DTCF Winterklinik 2022 abgesagt, wird aber im nächsten Jahr wieder den Zugang zu einer Gesundheitsversorgung für benachteiligte Menschen gewähren.

Dolpo Tulku Charitable Foundation

Dolpo Tulku Rinpoche, Präsident

Dolpo Tulku Charitable Foundation

Lhakpa Tsering, Manager